

**COMITÉ DE INFORMACIÓN
CI-2013-O-III**

**ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA
DEL EJERCICIO DE 2013
DEL COMITÉ DE INFORMACIÓN DE LA
COMISIÓN REGULADORA DE ENERGÍA**

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las diez horas del día ocho de agosto del año dos mil trece, en la sala de juntas de la planta baja de la Comisión Reguladora de Energía (la Comisión), sita en Avenida Horacio número mil setecientos cincuenta, Colonia Los Morales Polanco, Código Postal once mil quinientos diez, Delegación Miguel Hidalgo, se reunieron los servidores públicos que a continuación se enlistan, mismos que procedieron a celebrar la Tercera Sesión Ordinaria del Comité de Información de la Comisión, correspondiente al ejercicio dos mil trece, conforme a lo establecido en la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental, su Reglamento y demás disposiciones aplicables.-----

----- **ASISTENTES** -----

Lic. Sergio Henrivier Pimentel Vargas, Director General de Asuntos Jurídicos y Presidente del Comité de Información; Mtra. Gaelia Amezcua Esparza, Titular del Órgano Interno de Control de la Secretaría de Energía; y el Lic. Alejandro Ledesma Moreno, Director General de Administración y Titular de la Unidad de Enlace de la Comisión.-----

----- **ORDEN DEL DÍA** -----

- I Lista de asistencia y declaración de quórum legal. -----
- II Lectura y aprobación en su caso, del Orden del Día. -----
- III Solicitud de puntos de acuerdo. -----
 - III.1 Presentación y, en su caso, aprobación de la actualización al índice de expedientes reservados, correspondiente al primer semestre del año 2013. -----
- IV Asuntos Generales. -----
- V Ratificación de puntos de acuerdo. -----

----- **DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA** -----

- I **Lista de asistencia y declaración de quórum legal.** -----

En uso de la palabra, el Lic. Sergio Henrivier Pimentel Vargas dio lectura a la lista de asistencia de los convocados, encontrándose presentes todos, y se declaró la existencia de quórum legal e instalada la sesión. -----

- II **Lectura y aprobación, en su caso, del Orden del Día.**-----

En uso de la palabra, el Lic. Sergio Henrivier Pimentel Vargas solicitó la dispensa de la lectura del orden del día, toda vez que fue incluida oportunamente en la convocatoria, estando de acuerdo los presentes. -----

- III **Solicitud de puntos de acuerdo.**-----

III.1 Presentación y, en su caso, aprobación de la actualización al índice de expedientes reservados correspondiente al primer semestre del año 2013. -----

**COMITÉ DE INFORMACIÓN
CI-2013-O-III**

En uso de la palabra, el Lic. Alejandro Ledesma Moreno informó que con fecha 26 de junio de dos mil trece la Unidad de Enlace requirió a las unidades administrativas mediante oficio UE/027/2013, la actualización del índice de expedientes reservados en la herramienta autorizada por el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI). -----

Por lo que se refiere a la Dirección General de Asuntos Jurídicos, clasificó 26 expedientes que corresponden a *Recursos de Reconsideración, Juicios Contenciosos Administrativos y Juicios de Amparo* que se instauraron durante el período que se reporta. De igual forma, esa Unidad Administrativa desclasificó anticipadamente 6 expedientes por tratarse de asuntos judiciales que han causado estado. La Dirección General de Electricidad y Energías Renovables clasificó un expediente mientras que la Secretaría Ejecutiva dos. Las demás Direcciones Generales informaron que no clasificaron expedientes en el período que se informa, con lo que el Reporte de Expedientes Remitidos al Comité presenta las siguientes cifras: -----

Unidad Administrativa	Clasificados	Desclasificados
Dirección General de Asuntos Jurídicos	26	6
Dirección General de Electricidad y Energías Renovables	1	0
Secretaría Ejecutiva	2	0
Total	29	6

A solicitud de la Mtra. Gaelia Amezcua Esparza, el Comité procedió a realizar una revisión física de una muestra de los expedientes que integran esta actualización y se relacionan en el *Reporte de Expedientes Remitidos al Comité*, mismo que forma parte de la presente acta, para constatar su debida identificación y resguardo por parte de las Unidades Administrativas. El Comité concluye que, en términos generales, cumplen con los requisitos de clasificación e identificación en carátula respectiva, emitiendo las siguientes recomendaciones: -----

A la Dirección General de Electricidad y Energías Renovables se recomienda incluir en la carátula del expediente *Oficio DACPEE-SE576/2012 CFE*, los plazos de conservación del mismo, de acuerdo con lo establecido en su catálogo de disposición documental. -----

A la Unidad de Enlace para que establezca medidas que permitan asegurar que en los expedientes integrados al Registro Público, a cargo de la Secretaría Ejecutiva, se identifiquen oportunamente los documentos que tuvieran alguna reserva de origen, como es el caso de los programas de visitas de verificación. De igual manera, se le instruye para que emita un comunicado a las Unidades Administrativas de la CRE recordando las obligaciones de identificación y resguardo de los expedientes que integran sus archivos. -----

IV Asuntos Generales. -----

El Lic. Alejandro Ledesma informó que no se tienen asuntos generales que desahogar para la presente sesión. -----

V Ratificación de Puntos de Acuerdo. -----

ACUERDO 2013-III.1 Se aprueba por unanimidad la actualización del Índice de Expedientes Reservados correspondiente al primer semestre de 2013 y se instruye al Titular de la Unidad de Enlace su envío al IFAI, en el término y forma establecidos por el Instituto. -----

**COMITÉ DE INFORMACIÓN
CI-2013-O-III**

ACUERDO 2013-III.2 Se instruye al Titular de la Unidad de Enlace para que haga llegar a las Unidades Administrativas las recomendaciones de este Comité. -----

----- **Cierre del Acta** -----

Agotados los puntos del orden del día y no habiendo otro asunto que tratar, se formuló la presente acta a las once horas del mismo día de la fecha de su inicio, firmando para su constancia al margen y al calce los que en ella intervinieron.-----

Presidente del Comité de Información


Lic. Sergio Henrivier Pimentel Vargas

Titular de la Unidad de Enlace


Lic. Alejandro Ledesma Moreno

**Titular del Órgano Interno
de Control en la Secretaría de Energía**


Mtra. Gaelia Amezcua Esparza